

# EC Regulation No. 2011/65 (RoHS 2)



Günther Spelsberg GmbH + Co. KG – Im Gewerbepark 1 – 58579 Schalksmühle, Germany

## Einhaltung der Richtlinien (EU) 2011/65 (RoHS 2) in der jeweils gültigen Fassung

In Bezug auf die oben genannte Richtlinie erklären wir hiermit, dass die an Sie gelieferten Artikel die zulässigen Höchstkonzentrationen an Schwermetallen (Blei (0,1%), Cadmium (0,01%), Quecksilber (0,1%) und Chrom (VI) (0,1%)), sowie polybromierten Biphenyle (PBB) (0,1%) und polybromierten Diphenylether (PBDE) (0,1%) entsprechend der Richtlinie (EU) 2011/65 (RoHS 2) in der jeweils gültigen Fassung nicht überschreitet.

Ausgenommen hiervon sind gem. Anhang III die von uns verwendeten Metallteile, deren Legierungen eine Überschreitung von Blei vorweisen können. In allen Fällen werden die jeweils gültigen Ausnahmeregelungen für das Inverkehrbringen angewandt. Diese sind:

- 6a. - Blei als Legierungselement in Stahl höchstens 0,35 %
- 6c. - Kupferlegierung mit einem Massenanteil von bis zu 4 % Blei
- 7a. - Blei in hochschmelzenden Loten
- 7c.I - Blei enthaltende elektrische und elektronische Bauteile in Glas oder Keramikwerkstoffen

Darüber hinaus werden die Grenzwerte der Richtlinie (EU) 2015/863 unter Beachtung der jeweils gültigen Stoffverwendungsverbote, wie Phthalate Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) (0,1 %), Butylbenzylphthalat (BBP) (0,1 %), Dibutylphthalat (DBP) (0,1 %) und Diisobutylphthalat (DIBP) (0,1 %) eingehalten.

Wir können Ihnen ebenfalls versichern, dass wir bei der Verarbeitung unserer Kunststoffe keine in der EU-Richtlinie genannten Stoffe/Substanzen einsetzen. Deshalb erwarten wir auch nicht, diese Verbindungen dort vorzufinden.

Bei Rückfragen in dieser Sache stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Dieses Schreiben ist ohne Unterschrift gültig.

Schalksmühle, 08.05.2023

## Statement on (EU) 2011/65 (RoHS 2) in the currently valid version

Relating to the above-mentioned directives we hereby declare, that the delivered items do not exceed the maximum permissible concentrations of heavy metals (Lead (0,1%), Mercury (0,1%), Cadmium (0,01%), Hexavalent chromium (0,1%)), as well as Polybrominated biphenyls (PBB) (0,1%), Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) (0,1%) according to the directive (EU) 2011/65 (RoHS 2) in the currently valid version.

Excluded from this acc. to Annex III are the metal parts used by us, whose alloys can show an excess of lead. In all cases, the applicable exemptions for placing on the market are applied. Those exemptions are:

- 6(a) - Lead as an alloying element in steel up to 0,35 %
- 6(c) - Copper alloy containing up to 4 % lead
- 7(a) - Lead in high melting temperature type solders
- 7(c)-I - Electrical and electronic components containing lead in a glass or ceramic

In addition, the limit values of the Directive (EU) 2015/863, considering the respectively valid prohibitions on the use of substances, such as Phthalate Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%), Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%), Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%) and Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%) are observed.

We can also assure you that we do not use any of the compounds / substances mentioned in the EU Directive when processing our plastics. Therefore, we do not expect to find these connections there.

In case of any questions, please do not hesitate to contact us.

This letter is valid without signature.